



**Nombre de alumno: Ángel Antonio
Contreras Sima**

**Nombre del profesor: Paola
Jacqueline Albarrán Santos**

Nombre del trabajo: Súper Nota

Materia: Psicología Educativa

PASIÓN POR EDUCAR

Grado: 2° Grupo: "A"

Comitán de Domínguez Chiapas a 10 de marzo de 2024

EL PAPEL DEL LENGUAJE Y EL DISCURSO PRIVADO

El lenguaje es fundamental para el desarrollo cognoscitivo, ya que ofrece un medio para expresar ideas y formular preguntas.

El discurso privado no es nada más que el hablar con uno mismo, es la manera en como podemos desarrollarnos cognitivamente.

Refiriendonos a la parte infantil, el habla privada no es nada más que el intento del niño por querer usar el lenguaje

Dos autores importantes hicieron énfasis en el tema del habla privada y ellos fueron: Piaget y Vygotsky, que ambos lo relacionaron en sus teorías y llegaban a la conclusión que el infante depende del lenguaje para realizar un lenguaje social y privado.

ZONA DE DESARROLLO PROXIMO

Concepto creado por Vygotsky, que se refería a la distancia que existe entre el desarrollo psíquico actual del sujeto y su desarrollo potencial.

Vygotsky creó tres zonas de desarrollo:

- la zona de desarrollo real
- la zona de desarrollo proximo
- la zona de desarrollo potencial

Esto es muy importante que se desarrolle en los niños, por qué es la manera en la cual ellos desarrollan la parte de aprendizaje.

Podemos encontrar 5 formas de aplicarlo:

- Estableciéndoles tareas y juegos acorde a esta teoría.
- Estructurándoles las actividades por niveles de dificultades
- Apostar por el trabajo cooperativo
- Ofrecerle ayuda al alumno pero no demasiada.